Estudian Ley Electoral Temporal o Transitoria El Consejo Central de ronel y Doctor Roberto Estados y concejos municipadebe tener esta ley o cual-

diando si se va a adoptar una ley temporal para que rija las próximas elec-ciones o una ley de carácter permanente que venga a normar las próximas elecciones y a futuro. Para ello ha estado invitando a los partidos políticos. Ha asistido el secretario jurídico y de actas de nues-tro partido, declara el Co-

En Ahuachapán:

La situación de lipidia en que ha caído el hospital "Francisco Menéndez",

de Ahuachapán, ha llegado a tal grado que en algunas ocasiones los niños de la sala de pediatría toman

agua de arroz en vez de le

che, dijeron ayer en EL DIARIO DE HOY los miembros del Patronato de ese centro asistencial, que se encuentran empe-nados en realizar una cam-

paña para recoger fondos. El Patronato está prepa

rando una fiesta para el 18 de febrero, en ocasión del mes de los enamorados.

Misa en Don Rúa para

Celebrar Jornada de paz

Aqua de Arroz en Vez de

Leche dan en el Hospital

cobar García, Secretario General de PAISA y candidato a la Presidencia de la

República. Yo creo que sobre esos dos grandes criterios ha-brá que tomar la primera decisión. El evento que se va a realizar es el de Presidente y Vicepresidente de la República y todas las organismos de control que cobar García. disposiciones que se refieren a elecciones de dipu-

para recaudar fondos para poder hacerle frente a las

La fiesta será en el Gru-

Por de pronto han con-tratado a los Hermanos Cárcamo, dijeron, pero es-peran contar con la coope-

ración de CEL y de AN-TEL para llevar los dos

conjuntos de estas institu-

que el hecho de que el hos-pital esté separado en dos locales, en el edificio nuevo en el cantón El Za-

-Favor pase a la página 29.

Por otra parte informan

emergencias.

po Escolar.

les, no serán necesarias en esta oportunidad

nos fuéramos por el criterio de una ley especial para este evento de Presi-dente y Vicepresidente, podría resultar una ley

quier ley, porque de allí depende la pureza del sufragio y la libertad de las elecciones

Nosotros somos partida rios de un registro electoral, lo mejor que se pueda, más sencilla.

Al mismo tiempo, otro jetivos que mencionaba punto importante son los organismos de control que cobar García.

Fraude Afirma Quiñónez

el triunfo del pueblo. Necesitamos de todos los buenos salvadoreños para sacar adelante el país Llamaremos a gobernar a los más capaces. Puede haber un colapso en lo político y lo moral, si no ponemos paro a las artimañas", declara don Francisco Quiñónez, candidato a la presidencia por el Partido Popular Salvadoreño.

esa respuesta cuando se le preguntó si su participa-ción como candidato presidencial obedecia a com-promisos de grupo, que podrían poner en peligro la realización de los ideales del partido Ampliando su primera declaración, dijo Quiñónez que en vista de que se ha perdido la fe en la honesti-dad, "implantaremos en el

país un sistema para el respeto de los valores mo-Agregó que actualmente algunos partidos preten-den engañar al pueblo. Como ejemplo citó que los

-Favor pase a la página 29

Ganadores de Juegos Florales de S. Vicente

Eduardo Ritter A., Ma-rio Noel Rodríguez y Jorge Buenaventura Lainez, resultaron ganadores en los primeros juegos florales organizados por el Patro-nato Cultural Vicentino.

Los premios consisten en mil colones y diploma para el primer jugar, quinientos colones y diplo-ma para el segundo lugar y trescientos colones y diploma, para el tercer lugar.

gar.
Las obras ganadoras son
"Sonetos", calzado con el
seudónimo "Usulután" y
que corresponde a Ritter
A."'Poesía Rosada" con el
seudónimo "Mishule", de "Letanias"

forman del próximo inicio de un curso de alto nivel sobre exportaciones, con énfasis en las exportaciones no tradicionales. Este curso se ofrecerá a

tos de exportación. El curso consiste princi-palmente en el estudio de

una serie de casos de em-presas centroamericanas

Exportaciones de INCAE

portación, y como tal está dirigido a inversionistas y altos dirigentes de empresas. Su enfoque es hacia la toma de decisiones estratégicas más bien que operativas".

rativas".

Según el Dr. Hoadley, el curso será impartido por el "Método de Casos" usado por INCAE, con la participación de cinco catedráticos del profesorado permanente de INCAE con sede en Costa Rica.

sede en Costa Rica.

El Programa de Exportaciones consta de 32 sesiones de clase, incluirán 23 estudios de casos nuevos, y será ofrecido en forma residencial en el hotel Camina Paol de esta tel Camino Real de esta ciudad, en cuatro módulos de tres días cada uno, a partir de miércoles, pri-mero de febrero.

PATROCINIO DE FUSADES Y AID

El curso de exporta-ciones forma parte del

"No tengo compromisos con nadie, sólo uno: lograr



SERAPRO CLAMADA. -(Sonsonate). Tatiana Chahin Gattás, será procla-mada reina de las Fiestas Patronales de Candelaria de 1984, en acto por efectuarse el 20, en el cine Arce. El 25 será coronada en el Parque "Rafael Campo", por el Goberna-dor.



nuncio apostólico de Su Santidad y será celebrada en el templo María Auxi-liadora (Don Rúa), a las

Mañana jueves tendrá lugar una misa conceleseis de la tarde

Cantará el coro de la es-cuela San Alfonso, bajo la dirección del profesor José Santamaría Lagos. Se espera la asistencia de seglares que participan en las actividades de los distintos grupos, apostóli-

distintos grupos apostóli-cos, así como la de numerosos catolicos ansiosos de orar por la paz. Han sido invitadas también las autoridades del Estado y miembros del cuerpo diplomático.

Como se sabe, la Jorna-da de la Paz fue estableci--Favor pase a la página 29.



INFORMAN SOBRE CURSO. - En conferencia informativa celebrada en el Salón El Salvador del Hotel Presidente, personeros de FUSADES e IN-CAE comunicaron sobre el inicio del próximo curso de alto nivel sobre ex-portaciones. Este curso se ofrecerá a los empresarios y ejecutivos salvadoreños, manifestaron. Ing. Eduardo Castaneda, Director Ejecutivo de FUSADES; Lic. Mabel O. de Serarols, de INCAE y Dr. Kenneth Hoadley, del programa de exportaciones.

Denuncian Asaltos para Robar Envases de Gas

La comercialización ilegal de envases de gas per-judica a las empresas y a los distribuidores que ya han sido objeto de asaltos

para robarles.
Esto es así porque los asaltantes saben que hay negocios que inmediatamente les entregarán dine-

ro por esos envases.

Lo anterior lo afirma
carta enviada por Tropigas y Shell, que dice:

Señor Director, EL DIARIO DE HOY, Presente.

Estimado Director

En representación de las Sociedades Tropigas de El Salvador, S.A. y Distri-buidora Shell de El Salvador, S.A., tenemos el agra-do de dirigirnos a usted, para expresarle lo siguien-

Algunos comerciantes publican en los periódicos anuncios de compra de envases vacíos de gas propa-no Tropigas y Shellane. Tales envases son de propiedad de las empresas representamos quienes los han entregado en depósito y no en venta.

La comercialización ile-gal de esos envases perjudica no sólo a nuestras em-presas, sino también a dist r i b u i d o subdistribuidores subdistribuidores y pe-queños comerciantes, que últimamente han sido objeto de constantes asaltos a mano armada para roba-rles los envases. Esto ocurre así, porque los autores saben que hay negocios que inmediatamente les entregarán dinero por esos

La venta de los envases. que son propiedad de Tropigas de El Salvador, S.A. Distribuidora Shell de El Salvador, S.A., constituye venta de cosa ajena (Arts. 243 N° 1 y 245 Pn.) y la compra de los mismos es contraria a nuestro orde-

-Favor pase a la página 29.



Tercer Ciclo de enseñanza básica "Gral. Fran-cisco Menéndez", se inició el estudio de las con-diciones de vida de los educandos, para atenderlos mejor en el presente año. Arriba, los técnicos Alvaro Pacheco, Román H. Mejía, Salvador Pineda y Juan Antonio Beltrán. Abajo, personal de

2 Entidades Preparan Curso de Exportaciones

Personeros de FU-cionados con la exporta-SADES e INCAE. (Funda-ción, sobre cuáles son las ción Salvadoreña para el "reglas del juego" para Desarrollo Económico y competir en el mercado in-Social, y el Instituto Cen-troamericano de Adminis-curso de estrategia de extroamericano de Adminis-tración de Empresas), in-

Este curso se ofrecera a los empresarios y ejecutivos salvadoreños que estén actualmente involucrados en actividades de
exportación, y también a
aquellos que están considerando la posibilidad de
comenzar nievos proveccomenzar nuevos proyec-

presas centroamericanas y de sus experiencias con exportaciones de productos no-tradicionales, tales como los agroindustriales, agricolas, y artículos manufacturados.
Declara el Dr. Kenneth
L. Hoadley, Director de Programa de Geregoia de

Programa de Gerencia de "El objetivo de este curso es crear una conciencia entre los ejecutivos quienes pueden estar rela-